



الشركة الشامخة للاستثمارات العقارية والمالية المساهمة العامة المحدودة
ALSHAMEKHA FOR REALESTATE AND FINANCIAL INVESTMENTS CO.LTD
رأس المال المكتتب به (١٢٠٠٠٠٠) دينار

٢٠١٩/١١/١٤٠

رقم

٢٠١٩/٠٣/٠٥

عمان في

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Subject: <u>Disclosure of the invitation of the General Assembly for the annual ordinary meeting</u>	هيئة الأوراق المالية المفوضية الإدارية / الديوان ٢٠١٩ - آذار ٠٥ الم رقم القيد ٣١١١١ الجهة المختصة الموضوع : افصح دعوة الهيئة العامة للاجتماع العادي السنوي سريضا بورشصة عمان عبدالله
Regarding to the above subject, we inform you that we will publish in two daily newspapers the invitation of the General Assembly for the annual meeting scheduled to be held on ١٣/0٤/201٩. The publication will be on Monday dated 0١/0٤/201٩, and will be announced on the radio on Thursday dated ١١/0٤/٢٠١٩	بالإشارة إلى الموضوع اعلاه نعلمكم بأننا سوف ننشر بصحيفتين يوميتين دعوة الهيئة العامة للاجتماع السنوي العادي المنوي عقده بتاريخ ٢٠١٩/٠٤/١٣ وسوف يكون النشر يوم الاثنين بتاريخ ٢٠١٩/٠٤/٠١، كما وسوف يتم الاعلان في الاذاعة يوم الخميس الموافق ٢٠١٩/٠٤/١١.
Kindly accept our highly appreciation and respect Alshamekha for Real estate & Financial Investment General Manager "Mohammad Ameen" salem Abu Assaf	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،، الشركة الشامخة للاستثمارات العقارية و المالية المساهمة العامة المدير العام "محمد أمين" سالم أبو عساف
الشركة الشامخة للاستثمارات العقارية والمالية مع م	الشركة الشامخة للاستثمارات العقارية والمالية مع م